



PULSO POLÍTICO

**INFORMA AMLO Y DICE
NO A LA REELECCIÓN**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Tras cinco horas de caminata a lo largo del Paseo de la Reforma, el Presidente Andrés Manuel López Obrador rindió uno más de sus informes, en víspera de cumplir cuatro años de Gobierno, ante un Zócalo atiborrado de militantes de su partido que le pidieron reelegirse y él rechazó porque "somos maderistas"; dio cuenta de los "avances" logrados; arremetió contra sus adversarios; bautizó a su Gobierno como "humanismo mexicano" y hasta reconoció al presidente de Estados Unidos, Joe Biden, como estadista, al que no deja de criticar.

Cientos de transportes en los que participantes a la contra-marcha convocada por el propio Ejecutivo federal —en respuesta a la de cientos de miles de ciudadanos en defensa del INE y la democracia, el domingo 13 de este mes— llegaron de las alcaldías capitalinas y de entidades gobernadas por Morena, bloquearon las calles y avenidas adyacentes de los alrededores no sólo del Centro Histórico sino también de muchas otras paralelas a Reforma,

en tanto la caravana llegaba al Zócalo.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Mientras las tres "corcholatas" que marcharon ayer amanecieron cansadas, Ricardo Monreal, líder de la bancada de Morena en el Senado, quien rechazó ese mote pero también aspira a la candidatura en 2024, aunque sin la simpatía presidencial, encabeza hoy, junto con Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, la delegación a la Reunión Interparlamentaria México-España, que se inicia en Madrid.

De cabeza debe haber parado el Presidente a los empresarios con ese anuncio de que el año próximo el incremento salarial será de ¡20 por ciento!, justo cuando hoy unos hacen maroma y media para cumplir con el establecido actualmente y otros, de plano, prefieren cerrar sus negocios, como ha ocurrido, aun después de la pandemia.

Aseguró que al finalizar este año, o sea el mes que entra, la economía crecerá a 3.5 por ciento y que así se mantendrá en lo que resta del sexenio, lo que hasta ahora, ningún economista serio y bien informado se ha atrevido, no a asegurar sino ni siquiera a pronosticar.

El mismo Martí Batres, secretario de Gobierno de CDMX que "calculó" entre 10 y 12 mil el número de asistentes a la marcha del domingo 13 de este mes en defensa del INE y la democracia, ayer salió con otra de las suyas para justificar el escandaloso y costoso acarreo y decir que "se le tuvo que trasladar en cientos de autobuses porque no todos tienen coche".

Amigo entrañable de toda la vida, singular ser humano y reconocido profesional de la Comunicación Social en distintas áreas gubernamentales, lamentamos el deceso de Francisco Algorri Espinosa, y expresamos nuestras condolencias a sus hijas María Elena y Claudia Algorri Guzmán.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico